

## SOU DES ECOLES

Notre assemblée générale a eu lieu cet automne. Voici la composition du bureau :

Présidente : Anne-Marie BARRACHIN, Vice-Présidente : Pascale SERVETTAZ,

Secrétaire : Vincent LETOUBLON, Trésorière : Manu CHAPPAZ,

Membres : Jacky BARRUCAND, Pierre DELEAN, Catherine GAILLARD,

Patricia HUDRY, Didier PICHOT, Martine ROMERA

Repas familiaux :

Notre système de restauration scolaire a été reconduit cette année. Pour ce 1er trimestre, il a été servi une moyenne de 13 repas par jour. Nous confirmons ce qui avait été dit de bouche à oreilles, à savoir qu'il est possible pour les adultes durant le temps scolaire, de commander des repas (à emporter ou à consommer sur place).

Des tickets sont en vente à la mairie ou auprès de Pascale SERVETTAZ.

Vos tickets seront à déposer à l'école à partir de 8h20. (à remettre à Mme BOSSON ou par l'intermédiaire des enfants) Prix du repas sans vin 27 F. Livraison des repas à la salle vers 11h45. Il faut savoir qu'acheter un ticket entraîne automatiquement l'adhésion gratuite à notre association. L'ensemble du bureau se joint à moi pour vous souhaiter une bonne et heureuse année 1998 et vous donne rendez-vous le SAMEDI 28 MARS 1998, pour notre traditionnel repas. Anne-Marie.

## DU NOUVEAU AU S.M.T.T.B.T.

Comme chaque année, le SMTTBT s'est réuni en assemblée générale le 7.11.1997 et prépare déjà la nouvelle course du 31.5.98 qui devrait être pleine de nouveautés et d'actions.

Une de ces nouveautés, c'est le changement dans la direction du SMTTBT. L'ancien comité dirigé par Didier BIJASSON a démissionné pour laisser place à la nouvelle équipe dirigée par Laurent CONTAT qui reste à votre disposition et à votre écoute en cas de problèmes pour continuer à améliorer l'image de marque de La Balme de Thuy. A cet effet, nous remercions toutes les personnes ayant contribué toutes ces années passées, de près ou de loin, à nos organisations. Toute l'équipe du SMTTBT tient à vous souhaiter une bonne année 1998 et à vous présenter tous ses vœux de réussite dans vos projets et vous remercie de la confiance que vous leur avez témoignée tout au long de ces années.

Le Président CONTAT Laurent.

## CLASSE EN 7

Le Dimanche 7 décembre s'est déroulée la journée de la classe en 7.

Evoquant les bons souvenirs, celle-ci s'est terminée par une soupe à l'oignon et sur les jolis chants de "Pépone".

Rendez-vous est pris en l'an 2007.

